



## Una bióloga, premio Banc Sabadell de Investigación

**Barcelona**

La bióloga Almudena Rodríguez Ramiro, especializada en inmunología molecular y celular, se alzó ayer jueves como la primera mujer ganadora del VIII Premio Banc Sabadell de Investigación Biomédica, dotado con 50.000 euros, por sus contribuciones a la hora de «esclarecer procesos fundamentales en la diferenciación y biología linfocitaria», a través de la investigación básica.

Rodríguez, del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III de Madrid, ha abierto nuevas posibilidades hacia la comprensión de la inflamación de la pared arterial y de las enfermedades autoinmunes, lo que facilita el tratamiento de estas patologías, ha destacado el jurado, presidido por Carlos López-Otín.

El jurado se reunió el pasado miércoles, en compañía de la secretaria de Estado de Investigación del Gobierno, Carmen Vela, quien destacó que el galardón «goza de gran reconocimiento en el sector y es extremadamente importante», e hizo énfasis en la colaboración público-privada para el impulso de la ciencia biomédica.

Se trata de la primera mujer que recibe el premio de la entidad bancaria, y López-Otín ha subrayado que, pese a la juventud de la ganadora, ésta «cuenta con una extraordinaria carrera científica tanto en España como en el extranjero», informa Europa Press.

La entrega del premio tendrá lugar el 3 de julio, después de que en años anteriores se haya premiado especialmente a científicos vinculados con la investigación sobre el cáncer.